



Levante-EMV * digital

01310/

Sanidad suministrará a diabéticos material fungible para cubrir sus necesidades

LEVANTE-EMV .Valencia

La Conselleria de Sanidad va a suministrar a los pacientes portadores de bomba continua de insulina el material fungible que precisan, a través de las unidades de diabetes de referencia y acreditadas de los hospitales de la Comunidad Valenciana.

Aunque las bombas de insulina fueron introducidas al comienzo de los años sesenta, estos dispositivos han experimentado un gran desarrollo en los últimos años. Por este motivo, en España, son cada vez más los pacientes con diabetes tipo 1 en tratamiento con bombas de esta especialidad. En la actualidad hay distintos estudios que demuestran que el tratamiento con bombas de infusión continua de insulina en un determinado tipo de pacientes con diabetes de este tipo mejora el control metabólico, al mismo tiempo que disminuye el número de hipoglucemias y la dosis de insulina.

Con esta medida adoptada por la conselleria, estos pacientes tendrán la posibilidad de poder acudir a los hospitales, donde trimestralmente se les suministrará el material fungible que precisen en calidad suficiente para cubrir sus necesidades sin que suponga un gasto añadido para ellos. Todo ello producirá un notable incremento de la calidad de vida de los diabéticos portadores de estos dispositivos, en la línea prevista en el plan de humanización de la Conselleria de Sanidad y haciendo realidad una petición de las asociaciones de diabéticos de la Comunidad Valenciana.